



Apron XL[®] LS

syngenta.

GROUP	4	FUNGICIDE
GRUPE		FONGICIDE

This seed has been treated with APRON XL LS fungicide which contains metalaxyl-M and S-isomer. Use chemical resistant gloves when handling treated seed. Do not graze or feed livestock on seeded area for four weeks after planting. Do not use for food, feed or oil processing. Store away from food and feed. Do not contaminate food, feed or domestic water supplies. Any spilled or exposed seeds must be incorporated into the soil or otherwise cleaned-up from the soil surface. Keep out of reach of children and domestic animals.

Ces semences ont été traitées avec le fongicide APRON XL LS, qui contient du métalaxyl-M et isomère-S. Utiliser des gants résistant aux produits chimiques lors de la manipulation de semences traitées. Ne pas laisser paître le bétail dans la culture issue des semences traitées ni récolter celle-ci comme fourrage dans les quatre semaines suivant le semis. Ne pas utiliser comme aliment de consommation humaine ou animale ni pour la production d'huile. Entreposer à l'écart des aliments de consommation humaine ou animale. Ne pas contaminer les aliments destinés à l'alimentation humaine et animale ni les sources d'approvisionnement en eau domestique. Toutes les semences traitées qui sont renversées ou à la vue sur le sol doivent être ramassées ou enfouies dans le sol. Garder hors de la portée des enfants et des animaux domestiques.

REGISTRATION NO./N° D'HOMOLOGATION : 25585
PEST CONTROL PRODUCTS ACT/LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

WARNING
AVERTISSEMENT



POISON

WARNING EYE IRRITANT
AVERTISSEMENT - IRRITANT POUR LES YEUX

APRON XL[®], the Alliance Frame of a Syngenta Group Company, , the Syngenta logo and the Purpose Icon  are trademarks

APRON XL[®], le symbole de l'Alliance de commerce d'une compagnie du , le logo Syngenta et le symbole du But  sont des marques

FOM 18222

299 C

132 C

300 C

133 C

BLACK

size 3 1/2 x 7